
議 場 見 学 会 を レ ポ ー ト

市内の小・中学校の学年・クラスを
単位として実施。社会学習の一環
として利用されています。

　～市会に興味や関心を持ち、市会を身近に感じていただくための取組として実施しています！～

　１０月には２校の児童の皆さんが
見学されました。

子ども議場見学
も行っています！

朱雀第三小学校4年生の皆さん

10月10日（火）

安朱小学校
5年生の皆さん10月19

日（木）

感想を
ひと言！

3 京都市会だより
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小学校４年生から６年生までの
児童とその保護者、39組96名
の皆様が参加されました。

親子ふれあ
い議場見学

会を
親子ふれあ

い議場見学
会を

開催しました
！

開催しました
！

市会議場の議席に座って市会の
仕組みや役割などを学びました。

児童の皆さん一人ひとりが演壇
での発言に挑戦しました。

モニター視聴室で模擬委員会を
見学しました。

市会の紹介 演壇での発言 モニター視聴室の見学

市会についてわかりや
すく説明していただき、
友達にも教えてあげた
いと思いました。

議場に入ってみて、
普通の部屋ではない
ような雰囲気がして
すごいと思いました。

みんながいて緊張し
たけど、堂 と々話せ
る空気があって話す
ことができました。

松島　史奈さん（４年） 鎌田　豊さん（４年） 鎌田　香暖さん（４年）

岡野　匠さん（５年） 西村　莉久斗さん（６年） ガリグ真璃さん（５年）

　世界が多様化する中、都市が果たすべき役割を議論する国際政治
フォーラム「Unity in Diversity」に、京都市を代表して久保副議長が
出席しました。
　このフォーラムは、本市の姉
妹都市・フィレンツェ市長の呼
びかけで開催されたもので、
副議長からは、本市のレジリエ
ントシティや先進的な環境政
策に関する取組、世界文化自
由都市を都市理念とした多文
化交流等を発表しました。

議場見学に関するお問合せ先：市会事務局総務課（電話 222-3700）

見学会はとっても
楽しく、議長と一
緒に写真を撮れ
てよかったです。

市役所が何のた
めにあるのか見
学会をとおして
分かりました。

議場にはたくさん
の模様がありとて
も印象的でした。

　京都市会を代表して寺田議長が台南市を訪問し、頼美恵（ライ ミ
エ）台南市議会議長と、議会間交流の更なる促進により市民同士の
交流を進めることの必要性などについて意見交換を行うとともに、李
孟諺（リ モンエン）台南市代理
市長とは、パートナーシティ締
結により両市の絆をより一層
強くする方向性などを確認し
ました。
　今後も京都市会として、議
会間交流をはじめ、都市間交
流、民間交流を一層深める方
策を検討してまいります。

台南市議会（台湾）を訪問しました
（10月29日～ 31日）

～議会間交流、市民同士の交流を進めます～

国際政治フォーラム
「U
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iversity（多様性の結束）」 
 に出席（11月7日・8日                  ）イタリア・フィレンツェ市、

バチカン市国

市民の代表である議員と市長
等が実際に議論する議場で、
市会の仕組みや役割を学ぶこ
とで、市会をより身近に感じて
いただけると思います。


